

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Makna Denotasi yang mudah diindera dan dapat dipahami oleh kasat mata sebagai penanda yang mempunyai arti penting untuk menggantikan sesuatu yang lain, sesuatu yang lain tidak harus ada atau tanda itu secara nyata ada disuatu tempat pada suatu tertentu, suatu penanda menandakan sesuatu selain dirinya sendiri. Dari foto Demi Lovato terutama untuk semua yang menempel di tubuhnya adalah menggambarkan bahwa dirinya adalah seorang penyanyi yang orang-orang sudah mengetahuinya. Dan yang dapat dilihat adalah mulai dari rambut, pakaian, warna kuku, warna kulit, tattoo, make up.

Makna Konotasi bertemu dengan perasaan atau emosi secara subyektif, bahwa mendengarkan lagu atau menciptakan lagu sesuai dengan perasaan yang sedang di alami akan mengubah dan mengartikan bahwa seseorang yang lagu itu sedang mengalami apa yang di ungkapkan dari lagu tersebut karena menggunakan perasaan maka lagu Confident ini adalah lagu yang menggambarkan tentang sosok Demi Lovato yang percaya dirinya lebih tinggi. Yanag dapat dirasakan oleh hati atau emosi hubungan antara music EDM dan juga Disc Jokey.

Makna mitos sebuah kisah nyata pada tataran budaya seniman di indonesia memang harus di hargai dan juga di kenang agar tidak direbut oleh negara lain karena itu adalah warisan dari negara kita sendiri, menjadikan seniman itu seperti keluarga

yang akrab dengan satu sama lain menghargai apa yang di inginkan karena dengan seniman yang menjadi keluarga besar indonesia akan lebih mengetahui bahwa indonesia mempunyai kekayaan akan budaya dan seni. Melalui mitos sendiri sebagai keluarga Demi Lovato dan juga seniman Indonesia yang masih bisa dihargai

5.2 Saran

5.2.1 Saran Akademis

Sebaiknya, dikembangkan kembali tentang komunikasi visual dan Analisis Semiotika supaya mengetahui bagaimana menganalisis yang baik dan benar, ungkapan akan foto yang akan dipelajari dengan baik.

5.2.2 Saran Praktis

Sebaiknya, harus lebih mengenal dan mengerti apa itu musik EDM dan juga DJ supaya tidak beranggapan negatif untuk yang lainnya, karena sekarang jamannya moderen maka orang-orang akan mengikuti jaman akan mengetahui lagi apa itu dunia malam yang menurut orang akan mencerminkan kejelekan seseorang.